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会 長 挨 拶 

会長 故金正司 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日は中瀬さん、ようこそおいで下

さいました。中瀬さんとは地区青年育

成委員会で、もう 5 年目のお付き合い

です。本日の卓話では地区の現状と今

年度の委員会方針をお話頂ける予定

です。 
さて、9 月の第一例会が始まりま

した。今日は出席率が 70 数％では

ないでしょうか。お祝い行事は皆で

喜びを分かち合い、そして今月の予

定を確認する例会日です。勝野親睦

委員長よりネーム入りゴルフボー

ル・私から似顔絵をプレゼント致し

ますので、受け取って下さい。 
次月 23・24 日は高山市での地区大

会です。ロータリーバンドの出演も決

定し、森バンドマスターが練習開始の

号令をかけられました。 
一人でも多くの出席をお願い致し

ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

先週、加納ロータリークラブへ卓

話に参りました。マラウイに「蚊帳

を贈る」のタイトルで現地報告のお

話をさせて頂きました。 
テーブルでの私語もなく実に紳士

的な態度で聞かれました。皆さんの寄

付金で購入した蚊帳が、マラウイのン

コタコタ村で 90％も保有され活躍中

であることを伝えました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告  
幹事 馬場秀幸 

第 3 回定例理事会報告 
日時：平成 22 年 9 月 7 日(火) 

PM1：40～ 
場所：岐阜都ホテル 
司会：馬場秀幸幹事 

第９３３回 

平成２２年９月７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]君が代・奉仕の理想

[ゲスト]地区青少年育成 

委員会委員長 中瀬弾正様 

（鈴鹿西ロータリークラブ）

[ビジター] 

[出席] 会員総数35名 
(出席免除1名) 
本日出席24名 68.57％ 
[行事]卓話「青少年育成に

ついて地区報告」 

地区青少年育成委員会 

委員長 中瀬弾正様 

担当 新世代情報委員会

第９３４回 

平成２２年９月１４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話 

担当 安藤元一会員

第９３５回 

平成２２年９月２１日(火)

[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話 

担当 田辺雅範会員

松井順五会員

平成22 年9 月 14 日(火) 
第934 回例会 第856 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 

田辺会員へ故金会長から 
似顔絵をプレゼント

岐阜加納ロータリークラブの 
皆さんと故金正司会長（中央） 

左：会員誕生日 加納永一朗会員 
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≪次第≫ 
開会の挨拶：加藤一誠副会長 
出席者と資料の確認：馬場秀幸幹事 
議事録作成者：加納永一朗副幹事 
会長挨拶：故金正司会長 
議長選出：故金正司会長 
参加者：故金、加藤、伊藤、馬場 
高橋、大橋、宮地、中根、加納、安田 
森井、三宅、勝野 
【議 題】 
第 1 号議題：9 月、10 月、11 月プロ

グラムについて･･･承認 
第 2 号議題：観月夜間例会について 
･･･承認 
第 3 号議題：20 周年記念式典・祝宴の

案内について 
20 周年記念事業の案内について承認 
第 4 号議題：健康診断の事業計画につ

いて･･･承認 
第 5 号議題：分散夜間例会の会計報告

について･･･承認 
第 6 号議題：8 月度のクラブ運営結果

について承認 
第 7 号議題：その他・岐阜西ロータリ

ークラブとの合同事業への参加につ

いて･･･特に問題なし 
閉会の挨拶：大橋哲也直前幹事 
 
友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 
中瀬弾正様 
 お世話になります。 
故金正司君 
 中瀬委員長、いらっしゃいませ！ 
川島正美君 
 メンバーの方がやさしいので、優勝

させていただきました。 
 
★お誕生日おめでとうございます★ 
加納永一朗君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓 話 
卓 話：『青少年育成について』 
卓話者：地区青少年育成委員会 

委員長 中瀬弾正様 
※卓話はホームページの卓話集

へ掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者：中瀬弾正様 
 




